

Dankschreiben

Leipzig, 01.12.2015

Liebe Schülerinnen und Schüler,

in der vergangenen Woche haben wir in der Notunterkunft für asylsuchende Menschen im ehemaligen Gebäude der 3. Grundschule Bernhard-Göhring-Straße die ersten Spenden übergeben, die ihr in euren Klassen gesammelt habt. Die Mitarbeiter vor Ort bedanken sich sehr für diese Unterstützung. Für sie gehören die „Kant-Schüler“ schon zu den zuverlässigen Adressen in der Unterstützungsarbeit.

Ich möchte mich an dieser Stelle ganz persönlich bei den Mitgliedern des Schülerrates bedanken, die diese Aktion organisiert haben, insbesondere aber bei Anna Münz (Jg. 12), deren Engagement unbedingt zum Gelingen der Aktion beigetragen hat.

Gern werden auch weiterhin Spenden entgegengenommen. Eine Bedarfsliste hänge ich an. Es fehlt besonders an Herrenbekleidung, Wintersachen für Kinder und Hygieneartikeln. Toll wären auch Pons-Bilderwörterbücher (arabisch-deutsch).

Ich freue mich sehr, dass ihr die Problematik in den Flüchtlingsunterkünften so ernst nehmt und auf eurer „Agenda“ habt und bitte euch ausdrücklich auch weiterhin um Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen



H. Palluch
Schulleiterin